



Jugendhilfeausschuss
öffentlich am 04.03.2013
Kreistag
öffentlich am 22.03.2013

Vorbericht

Vorlage Nr. 01-002-2013
Ziffer 4 der Tagesordnung
JA-01-2013

Zentralstelle für Gremien,
Öffentlichkeitsarbeit und
Wirtschaftsförderung
Anita Baier

Neubestellung eines Mitglieds in den Jugendhilfeausschuss (Antrag an den Kreistag)

Beschlussvorschlag:

Dem Kreistag wird zur Beschlussfassung vorgeschlagen,

- a) das Ausscheiden des bisherigen stimmberechtigten Mitglieds Birgit Eschenlohr festzustellen;
- b) Herrn Florian Neuhäuser als Nachfolger von Frau Birgit Eschenlohr als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss zu bestellen.

Sachverhalt

Nach § 3 der Satzung über das Jugendamt des Landkreises Biberach vom 10. Februar 2000 besteht der Jugendhilfeausschuss aus dem Vorsitzenden und 15 stimmberechtigten Mitgliedern sowie beratenden Mitgliedern. Die stimmberechtigten Mitglieder werden vom Kreistag gewählt. Die beratenden Mitglieder werden durch die jeweils entsendende Institution benannt und vom Kreistag bestellt.

Wechsel bei den stimmberechtigten Mitgliedern

Die 15 stimmberechtigten Mitglieder setzen sich entsprechend § 3 Absatz 2 der Satzung über das Jugendamt des Landkreises Biberach wie folgt zusammen:

- 7 Kreisrätinnen und Kreisräte
- 2 in der Jugendhilfe erfahrene Frauen und Männer
- 3 Frauen und Männer auf Vorschlag der Jugendverbände
- 3 Frauen und Männer auf Vorschlag der Verbände der freien Wohlfahrtspflege

Derzeit sind folgende Personen auf Vorschlag der Jugendverbände im Jugendhilfeausschuss vertreten:

Ordentliches Mitglied	Persönlicher Stellvertreter
Eschenlohr, Birgit	Wiedemann, Stefan
Heinzel, Andreas	Pfluger, Josef
Seitz, Willi	Traub, Walter

Frau Eschenlohr hat mitgeteilt, dass sie aufgrund beruflicher Veränderungen für diese Funktion nicht mehr länger zur Verfügung steht und um ihr Ausscheiden aus dem Jugendhilfeausschuss bittet.

Der Kreisjugendring Biberach e. V. hat Herrn Florian Neuhäuser, geschäftsführender Bezirksjugendreferent des Evangelischen Jugendwerks in Stadt und Bezirk Biberach, als Nachfolger für Frau Eschenlohr vorgeschlagen.